

Jahresbericht Hip-Hop 2015



Mit vielen schönen Gedanken von der Weihnacht, starteten wir das Jahr 2015 mit neuer Kraft und Energie. Die Fünfergruppe hatte sich viel zu erzählen.

Wie im Jahr zuvor startete ich ein kleines Projekt. Sie konnten ein Lied selbst auswählen und dazu eine Choreografie gestalten. Dabei haben sie bemerkt, dass alles gar nicht so einfach ist. Sie hatten eine grosse Freude und mir machte es viel Spass dies zu beobachten und mit zu helfen, wenn sie Tipps brauchten. Das Ergebnis war super.

Auch dieses Jahr kamen die Sommerferien näher und die Kinder, welche letztes Jahr schon bei mir waren, klärten die anderen auf, dass wir in der letzten Turnstunde immer etwas Spezielles machen.

So versuchten sie immer wieder herauszufinden, was wir wohl dieses Jahr machen werden. Als es endlich so weit war, wussten sie lediglich wann und wo sie bereit stehen müssen. Wir gingen in den Gerstel grillieren. Wir hatten viel Spass und alle kamen auf ihre Kosten.

Nach den Sommerferien sah ich die fünf bekannten Gesichter wieder, dies freute mich sehr. Die Kinder kamen kaum noch aus dem Schwärmen von den Ferien raus. Ich hatte ihnen aber auch was zu erzählen. Die Turngala findet in diesem Turnjahr wieder statt. Und schon sprudelte es von Ideen, was wir für Lieder und Tänze nehmen könnten.

Die Vorfreude war gross. Wir übten fleissig. Auch kreative Ideen für unser Theaterstück kamen am laufenden Band. So liefen die Vorbereitungen wie am Schnürchen.

Wie jedes Jahr haben wir das Jahr 2015 mit „Gutzi“ und warmem Tee verabschiedet.

Ich freue mich auf ein weiteres tolles Jahr mit meinen Mädels 😊

Nadine Frutschi